



蒜山高等学校新聞

蒜高タイムズ

第93号

毎月25日発行

H23. 11. 25

蒜山高校 教務課

Tel:66-2016

hiruzen07@pref.okaya
ma.jp

進路ガイダンス 一年生 (十月二十日)

中間考査最終日に進路ガイダンスを行いました。大原学園の講師の方から、大学と専門学校の違いについて話していただきました。「大学は研究機関なので自分から動いていけばいくらでも活動できるが、目的を持たずに進学すると自分を伸ばせないままになってしまう。専門学校は研究機関ではなく職業に直接つながる学校である。学校のことをよく調べて進学してほしい。いずれにせよ、目的を持って進学しないといけない」という話をしていただきました。

後半は職業別説明会がありました。大学・短大・専門学校などの先生方からいただいたパンフレットを見ながら直接お話を伺いました。生徒たちは熱心に聞いていました。今回のガイダンスが生徒たちの将来に少しでも役に立って欲しいと思っています。



ウォーキング大会 (十月二十一日)

蒜山高校から蒜山高原キャンプ場までの往復の約二十kmの道を歩きました。昨年度に引き続き、地域の清掃活動を兼ねて、ゴミも拾って歩きました。九時十分には本校を出発、一面の紅葉とまではいかないものの、蒜山高原の織りなす風景に目を奪われながら、友達との絶え間ない会話を楽しんで、参加した全員が二十kmの道のりを完歩しました。



花いっぱい運動 (十月二十一日)

ウォーキング大会後、蒜山中学校で蒜中生徒会、蒜中一年生と一緒に花いっぱい運動を行いました。当日、みんな一生懸命植えていました。植えた花は蒜山慶光園にプレゼントしました。また、十一月二日には生活科学コースの三年生が千寿荘で利用者の方と一緒に花を植えています。利用者の方にも喜んでいただき、充実した時間となりました。



薬物乱用防止LHR

(十一月十八日)

一年生を対象に薬物防止LHRを行いました。真庭警察署・サポートセンターから講師の先生をお招きして、ビデオ視聴とパネル見学、薬物乱用防止広報車の見学を行いました。薬物による悪影響や怖さを正しく認識し、様々なトラブルに巻き込まれない生活を築いていって欲しいと思います。

修学旅行 二年生 (十月二十六日～二十八日)

二年生が待ちに待った修学旅行。二泊三日の日程で、東京方面へ行ってきました。

一日目(出発&東京デイズニールランド) 天気は晴れ。早い出発ではありませんでしたが、生徒は時間通りに集合し出発しました。東京デイズニールランドではアトラクションにパレード、ショッピングと生徒も大変楽しめたようです。当日園内はハロウィン一色。仮装したお客さんも多く、普段のデイズニールランドとはひと味違った雰囲気を楽しめました。

二日目(班別自主研修) 班別に都内のさまざまな場所を見学しました。天候にも恵まれ、それぞれの班が、事前に立てた計画を基にいろいろな「東京」を感じ取ってくれたようです。

三日目(東京観光&帰着) 東京タワーを見学し、浅草からは東京スカイツリーもきれいに見えました。レインボープリッジを経由し、羽田空港から岡山への帰路につきました。生徒三十一名全員無事に帰着し、両手いっぱいのお土産とともに思い出もたくさん持ち帰ってくれたようです。

いよいよ二年生も進路選択の時期です。修学旅行の思い出を胸に頑張ってください。



公開授業週間 (十一月七日～十一日)

今年度、第二回目である公開授業週間が行われました。校外からは延べ二十一人の方が授業を参観して下さいました。ありがとうございました。生徒たちの学校での様子を見ていただく良い機会となり、「公開授業の機会をまた持ってくださいたいと思います」といったご感想もいただきました。また教員の授業力向上につながる、貴重な一週間となりました。

11月の予定

24日(木)～25日(金)

3年生対象普通免許オリエンテーション

12月の予定

2日(金)～8日(木)

二学期期末考査

16日(金) 二学期終業式

16日(金)～22日(木)

1・2年生三者面談